

Professor Dr. Hans Kühlwein zum 65. Geburtstag

Die Deutsche Gesellschaft für Pilzkunde entbietet ihrem Ersten Vorsitzenden, Herrn Professor Dr. Hans K ü h l w e i n , zu seinem 65. Geburtstag am 20. Juni 1976 die herzlichsten Glückwünsche.

Ein Vierteljahrhundert lang hat sich Professor K ü h l w e i n für die DGfP eingesetzt und ihre Interessen vertreten oder gewahrt, wo immer es vonnöten schien. Leben und Wirken des allseits hochgeschätzten Menschen, Dozenten und Forschers sind anlässlich seines 60. Geburtstages von Prof. M o s e r ausführlich gewürdigt worden (Ztschr. f. Pilzkunde. 1970, H. 3/4). Wir, seine Freunde, Mitarbeiter, Schüler mit allen Mitgliedern der Gesellschaft freuen uns mit ihm, daß sich der damals im Schlußsatz ausgesprochene Wunsch, es möchten dem Jubilar noch viele Jahre erfolgreichen Wirkens vergönnt sein, für das seitdem abgelaufene Jahrfünft erfüllt hat.

Auf der Dreiländertagung in Emmendingen gab Prof. K ü h l w e i n zu erkennen, daß er sein Amt noch in diesem Jahr abzugeben und einem jüngeren Nachfolger anzuvertrauen gewillt ist. Wer ihn näher kennt, weiß sehr wohl, daß er seine Gesundheit nicht allzu sehr strapazieren darf, und so wird sein Entschluß zwar Bedauern auslösen, aber doch Verständnis finden.

Die mit ihm viele Jahre lang und immer im besten Einvernehmen zusammenarbeiten durften, werden stets dankbar der Amtsführung ihres Ersten Vorsitzenden gedenken.

A. H a a s